
 

 

          Caslano, 22.04.2025 

 

Interpellanza sul messaggio municipale N. 1433 concernente la proposta di rinnovo della 

Convenzione con la Monte Lema SA 

 

Onorevoli Sindaco e Municipali, 

con la presente, avvalendomi delle facoltà concesse dalla LOC (art. 66 LOC) e dal Regolamento 

Comunale (art. 21), nonché di essere l’unico consigliere comunale senza gruppo nelle commissioni 

permanenti, mi permetto di interpellare il Municipio sul messaggio municipale N. 1433 concernente la 

proposta di rinnovo della convenzione con la Monte Lema SA. 

La prima convenzione con la Monte Lema SA risale al 2020, formalizzando una prassi di 

concessione di contributi volontari da parte dei Comuni del Malcantone. La convenzione del 2020 è 

stata anch’essa sottoscritta a tempo indeterminato per regolare le "modalità di partecipazione del 

Comune al finanziamento dei progetti legati agli investimenti necessari".  

Se per ogni investimento puntuale necessario viene proposta la sottoscrizione di una nuova 

convenzione, considerando poi che l’attuale convenzione ha solo 5 anni di età, appare chiaro che la 

struttura della convenzione sia inadeguata, in quanto a ogni nuovo investimento va rivotata l’intera 

convenzione, ossia anche le parti che non si riferiscono direttamente al credito da concedere (come 

ad esempio la chiave di riparto, agevolazioni tariffarie, dettagli sulla disdetta,…). Ciò può viceversa 

dare la possibilità di creare delle strategie di modifica di determinate disposizioni da parte della 

controparte, nella speranza che tali modifiche “minori” non vengano notate dai Comuni coinvolti.  

Oltretutto, appare poco sensato proporre una convenzione a tempo indeterminato se è necessario 

solamente un intervento puntuale finanziato su una durata di 5 anni. 

A tal proposito mi permetto di porre le seguenti domande: 

- Il Municipio concorda con queste considerazioni? 

- Come erano regolati i finanziamenti prima del 2020? 

- Perché non è stato possibile mantenere invariata l’attuale convenzione e fare solo un messaggio 

municipale di richiesta di investimento tramite un allegato alla convenzione “base”? 

- Perché non è stata fornita una versione in "track change" che mostra direttamente le differenze tra 

vecchia e nuova convenzione? Quali differenze vi sono tra le due convenzioni? 

Ringraziando per la collaborazione, porgo i miei migliori saluti 

 

Giorgio Barozzi 


